



## 本村幼稚園 2月の園だより

令和8年1月30日 港区立本村幼稚園園長 山崎 高志

### 「生活発表会」と「バルーンリリースセレモニー」

園長 山崎 高志



2月7日（土）に「生活発表会」を開催いたします。今回は子どもが4名という少ない人数ですが、工夫して行います。これまでの練習期間中には体調を崩す子がいて、登園した子どもが1名の時もありましたが、その中でも練習を続けてきました。当日、子どもたちは緊張することと思いますが、この緊張こそが子どもたちの成長をさらに促します。ぜひ、大勢の皆様にこれまでの活動の集大成となる子どもたちの演技、歌、演奏をご覧いただきたいと思います。そして、子どもたち一人一人に応援の声かけや拍手をお願いいたします。

また、生活発表会終了後には、この3月で休園となる本村幼稚園に感謝の気持ちを表すために本村幼稚園の子どもたちと本村小学校の1年生児童とで「バルーンリリースセレモニー」を行います。これまで本村幼稚園を愛してくださった地域の皆様や本村幼稚園出身者にもぜひ一緒に参加していただきたいと思っています。お待ちしております。

### 【4つの子育てのポイント】

4月から1年生になるお子さんをもつ保護者の皆様へ小学校校長としての子育てのアドバイス

#### ① わが子を他の子と比べない

比べるのは他の子とではなく、昨日までのわが子です。「今」できる、できないは気にすることないです。

#### ② 子どもの背中に重いリュックを背負わせない

重いリュックの中身は「親の期待」「親の要望」「親の価値観」です。これらが重いと子どもは自分の足で自分の道を歩くことはできません。

#### ③ 親の生き方を見せて、子どものしつけをする。

しつけは、大人がお手本を見せてください。親がどういう価値観をもって生きているかを見て子どもは育ちます。なぜ生き方が大事かというと、それが子どもの生きる力になるからです。

#### ④ 子どもの生きる力を信じる

「子どもを信じる」とは「子どもの言うことを信じる」ではなく、子どもの生きる力です。でも、本当は「今日もわが子の命は無事だった。」それだけで子育ては花丸だと思います。